



Medienmitteilung des Gemeinderats Fällanden

Fällanden, 27. Juni 2023

Freilichttheater in Fällanden

Auch in diesem Sommer ist wieder eine Freilichtaufführung des Theaters Kanton Zürich geplant – und zwar am Donnerstag, 13. Juli 2023 auf dem Platz vor der Zwicky-Fabrik (Ausweichspielstätte bei schlechtem Wetter ist in der Zwicky-Fabrik). Gespielt wird die Komödie «Kapitän Kap Verde» von Voltaire unter der Regie von Niklaus Helbling.

In diesem Stück führt die Familie Bodin ein geruhames Leben: Der Gerichtspräsident geht seiner Leidenschaft, der Astrologie, nach und behauptet, die Zukunft voraussagen zu können. Seine Frau hat sich der Medizin verschrieben und braut Heilmittel von zweifelhafter Wirkung, manchmal mit fatalen Folgen.

Die ältere Tochter ist durch Heirat Gräfin geworden und liebt ihren Mann. Dieser wiederum hält es für standesgemäss, seine Frau zu ignorieren. Fanchon, die jüngere Tochter, wurde von ihrem Vater dem Kapitän Kap Verde als Braut versprochen, seinem alten Freund, den er nach jahrelangen Abenteuern und Raubzügen auf See in seinem Hause erwartet.

Aber Fanchon möchte keinesfalls einen alten Seebären heiraten. Sie liebt den Chevalier du Hasard, der ihr seit einer Weile den Hof macht. In der Not entwickelt Fanchon einen Plan, um das Lebensglück ihrer Schwester und ihr eigenes zu retten. Und eine Überraschung kommt ihr zu Hilfe...

Die Theaterbeiz mit Grill – geführt von der Theatergruppe Fällanden – und die Abendkasse öffnen um 19.00 Uhr, die Aufführung beginnt um 20.30 Uhr.

Weitere Beschlüsse des Gemeinderats

- Das Angebot der bisherigen SBB-Tageskarten, die die Gemeinden ihrer Bevölkerung zu einem günstigen Tarif anbieten konnten, wird von den SBB per Ende 2023 eingestellt. Das geplante Nachfolge-Angebot, die so genannte «Spartageskarte Gemeinde» stellt jedoch ein digitaler Rückschritt dar und ist eine derartige Verschlechterung und «Verkomplizierung» für die Nutzerinnen und Nutzer, dass zahlreiche Gemeinden beschlossen haben, dieses Angebot nicht zu übernehmen. Der Gemeinderat ist sehr daran interessiert, der Fällander Bevölkerung auch weiterhin eine SBB-Tageskarte anbieten zu können und somit die ÖV-Nutzung zu fördern und zu erleichtern. Voraussetzung hierfür ist jedoch ein kundenfreundliches, zeitgemässes, digitales Angebot, das für die Bevölkerung einfach nutzbar ist und einen entsprechenden Mehrwert bringt. Demzufolge hat der Gemeinderat entschieden, das Angebot vorläufig zu sistieren, bis die neue Spartageskarte Gemeinde

nutzerfreundlich ausgestaltet ist und die Bezugsprozesse zeitgemäss und digital möglich sind.

- Der Gemeinderat nimmt Kenntnis vom Visitationsbericht des Bezirksgerichts Uster über das Friedensrichteramt der Gemeinde Fällanden, in welchem festgestellt wird, dass es zu keinen Bemerkungen Anlass gibt.

Ansprechpersonen für Medien

Leta Bezzola, Gemeindeschreiberin, leta.bezzola@faellanden.ch, Telefon 043 355 35 96

Tobias Diener, Gemeindepräsident, tobias.diener@faellanden.ch

Gemeindeverwaltung Fällanden



Leta Bezzola Moser

Gemeindeschreiberin